

# L'INNOVATION AU SEIN DE L'ÉTAT

## Résumé

La pandémie l'a démontré : la fonction publique du Québec est capable d'innover, et rapidement! Pour assurer le maintien et la qualité des services à la population, l'innovation est une voie incontournable. Pour y arriver, le gouvernement doit faire preuve de créativité, se baser sur les meilleures pratiques et s'adapter à la réalité du Québec et de ses différentes clientèles. Explorant l'innovation publique sans contrainte, l'équipe s'est permis de rêver à un secrétariat dédié à l'innovation publique. C'est en se basant sur les réflexions et les idées d'experts et de personnes œuvrant dans la fonction publique que l'équipe a construit sa proposition : un secrétariat ayant pour mission d'accélérer la transformation de la fonction publique par l'innovation.



[Consulter le PublicLab](#)



## État de situation

Pour favoriser l'innovation dans la fonction publique, trois défis sont à relever :

- Mieux structurer les projets d'innovation
- Développer une culture d'innovation concertée pour mettre en commun les meilleures pratiques
- Se positionner comme gouvernement et fonction publique innovants auprès de la population

## Opportunité de leadership

Créer les conditions pour valoriser les initiatives du gouvernement, apporter une vision commune de l'innovation et rassembler les ressources autour de cette dernière.

## MESURES PROPOSÉES



Créer un indice de l'innovation publique



Favoriser la réalisation de laboratoires d'innovation publique



Créer des communautés interministérielles



Débloquer des fonds pour l'innovation publique



Effectuer un suivi de l'atteinte des objectifs de retour sur investissement des projets